

...tanzt allein auf einem Bein.

Der Refrain unseres Februarliedes - gesungen von 79 jungen Kehlen - bereitete uns am heutigen "Schalttag" besonders viel Freude, passte aber eigentlich gar nicht zum Geschehen. Denn unsere Schülerinnen und Schüler der Klassen 1-4 sangen nicht nur nach Leibeskräften, sondern tanzten auch gemeinsam zur Musik. Kurios: Klasse 1 und 4 erweiterten kurzerhand den Standardtext und komponierten eine eigene Strophe, so dass letztendlich neben Hase, Igel und Hund auch ein Gespenst und ein ausgewachsenes Wildschwein durch unser Foyer tanzten.

